



Die Bauarbeiten auf dem ehemaligen Heimgelände zur Umgestaltung in einen Wohnpark, gehen (endlich) dem Ende entgegen und somit wird auch der Bereich, in welchem wir heimisch werden, nun mit zwei Jahren Bauverzug in den nächsten Wochen fertig gestellt.

Bislang liefen alle unsere Vorbereitungen dafür immer unter dem Namen „Dokumentations- und Begegnungszentrum“ (vgl. z. B. auch INFO-Blatt 08/2014 und Vereins-Flyer 2. Auflage Nov. 2014). Unser Vorstand und der der Gründungsinitiative Stiftung Königsheide e.V. haben als offiziellen Titel samt Untertitel:

## Informations- und Begegnungszentrum Königsheide (IBZ Königsheide)

Internationale Forschungs- und Dokumentationsstelle für Heimerziehung

beschlossen. Wir hatten unsere Mitglieder darüber bereits bei unserer Mitgliederversammlung (TOP 9b) im November 2017 im PILA informiert.

Alex Grimm danken wir an dieser Stelle für die Schaffung des schönen Logos für unser gemeinsames Zentrum:



Auf unserer Homepage gibt es bereits seit einigen Monaten eine eigene Rubrik für das IBZ Königsheide und auch eine Fanseite bei FACEBOOK wurde bereits eingerichtet.

Mit einer großen Feier soll das IBZ Königsheide am Samstag, den 29.09.2018 an traditioneller Stelle in der Südostallee eingeweiht werden. Dazu wird ein Festkomitee gegründet, das federführend alle Ideen und Vorbereitungsarbeiten bündelt. Hierzu benötigen wir vielfältige Mitwirkung, um alles umsetzen zu können. Das Festkomitee und die Vorstände beider Vereine (Königsheider Eichhörnchen e.V. und Gründungsinitiative Stiftung Königsheide e.V.) treffen sich regelmäßig, um die aufwändige Vorbereitung auf breite Schultern verteilen zu können. Ebenfalls suchen wir für die musikalische Umrahmung der Veranstaltung stimmlich ambitionierte Sängerinnen und Sänger, die gemeinsam mit dem Verfasser, Manfred Tettke, unser „Vereinslied“ anstimmen.

Wer an einer Mitwirkung im Festkomitee und/oder als „Chormitglied“ Interesse hat, meldet sich bitte schnellstmöglich telefonisch beim Vorstand unter 0178/6652972.

Für die Feier selbst werden zeitnah die Einladungskarten mit allen wichtigen Informationen zum Ablauf, der Anmeldung usw. verschickt.

Bereits jetzt kann Jeder förderndes Mitglied bei unserer Stiftungsinitiative zur Unterstützung der Umsetzung aller Aufgaben des IBZ Königsheide ab 5,00 € im Monat werden. Wer daran Interesse hat, meldet sich bitte ebenfalls beim Vorstand. Es werden entsprechende Beitrittserklärungen teilweise auch als Postwurfsendung versandt bzw. am Tag der Einweihung auch großzügig verteilt.



Wir freuen uns auf engagierte Komitee-Mitglieder, fördernde Mitglieder für das IBZ und ganz insbesondere auf die Eröffnungsfeier unserer gemeinsamen neuen Wirkungsstätte.

*gez. Sabrina Knüppel*